
【港南区】

・ まずは交通キカンの事。シャトルバス
・ 暑さ対策（⼈、植物共に）と是⾮お考え下さいませ。よろしくお願いいたします。
・ ①財源はどうするのか？ ②国、神奈川県との連携はどうするのか？ ③跡地の再利⽤については？ ④市（⾏政）の

担当セクションと体制は？
・ 港南区からのアクセスに不安がある。年々⽼いて⾏く⾝にとって安⼼して⾏けるよう希望する。
・ ・共⽣の意識を広く仲間に伝えていきたい。2027年のEXPOを機にさらなる環境の整備と防災拠点の整備に期待。
・ ⼤きな事業なのに我々⼀般市⺠は知らない⼈が多いと思います。もっと宣伝して欲しい。それにはどの部分で参加でき

るかわかりません。各町内会に何をすべきか説明して欲しい
・ 会場へ⾏ってみたいと思いました。
・ ⼩中学校ののり⾯にも花⽊をもっと進めてほしい
・ 区ごとの花、⽊をその区⺠で植える。
・ ⾏政より⼀⽅的な感じがした。これから市⺠をまき込んだEXPOにしてもらいたい。
・ 前回の博覧会の失敗の⼆の舞にならないようにして欲しいと願うばかりです。ふろしきを広げすぎぬように。
・ EXPOの全体像が全く⾒えなかった。
・ 町内会役員として、多くの⽅に周知できるように努⼒していきたい。
・ これから、もっと⽬につくポスターなど
・ 催事のことが知りたいです。
・ 上⼤岡→会場までのアクセスについて年よりの対策をお願いします。
・ 交通(アクセス)早⽬に決めて。50年100年後の姿、会場の後地の活⽤？
・ ・トイレの場所 ・⽼⼈は歩くのがにがて ・駅からのバスは無料ですか
・ 2027年の開催が楽しみ。
・ 横浜で博覧会が開かれるのは、とても楽しみです

ボランティアで、参加したいと思います。
・ 環共ということばを知りました。

これから社会を作っていく⼦供たちのためにもより良い環境作りが必要だと思った。近くの公園や川なども地域の⼈々
の⼿で、数１０年前よりはとてもきれいになってきている。
続けていきたい。
跡地利⽤の話もはじめてききました。

・ 「横浜の森」のテーマで後々残る森を記念に創って下さい。
港南区の野庭町には「アキグミ」が有ります各区の植物で構成する場を提案します。

・ ・EXPO2027は、県、国との関係はどうなっているのでしょうか。 ・市全体できれいにするには、道路の街路樹およ
び分離帯への美化、花の定植をすすめる必要があるのでは。まずはきれいに植えて下さい。

・ 皆に教えてあげてひろめたいと思います
・ グリーンエキスポの活動を開催⽇までに市⺠に深くシントウするように、市⺠が集まる各種イベントで何回も主旨等を

説明し、⽇常⽣活に定着させるような取り組みにしていきましょう。
・ 昨今地球温暖化が⼤変な問題になって居ります。これも⾃然が失われ過ぎたがためです。緑、⾃然を守ることに⽬を向

けていただく事、⼤変うれしく思います。⼤いに盛り上がるイベントにぜひしていただきたく願って居ります。
・ 活動が重要であり、多くの団体が継続していければ良いと思いました。
・ EXPO会場ではプラスチックを使わないとか、画期的なことをしてほしい。
・ 広く市⺠への周知をお願いします。YES68 横浜博の再来を希望
・ 交通⼿段等どうなるのか。終った後、使⽤した物はどうするのか。理念はすばらしいと思います。すべての⼈が理解で

きるか⼼配。今の季こうを考えると⼼配
・ だれがどうするか組織が知りたい
・ ボランティア⼈⼝が減少しているのでこの万博がボランティア⼈⼝の増⼤に結びつくようになってほしい。
・ 博覧会後の「防災拠点の充実」こそ⼤事と思う。

それを強調すれば、花博も成功すると思う！！

※GREEN×EXPO 2027の事業に関係するものを抜粋し、原則原⽂のまま掲載しています。
※いただいたご意⾒のうち判別のできない⽂字は●で表⽰しています。



・ 「花博」の表の顔を「環境」と⾔うもう１つの顔、特にゴミ問題があろうかと思います。本会場だけではなく、横浜全
体がきれいになりますように

・ １⼈でも多くの⽅にお知らせしていく事が⼤事だと思いました。
・ まだ先の事と思っていましたが、今すでにきちんとした⽬的を持っている事がしっかり理解出来ました。
・ グリーンエキスポが地域の皆様に伝わるよう務めます。なぜグリーンエキスポが開催するのかという意味も⼀緒伝えま

す。
・ やはり、アクセスをどうするのか多⽅⾯からの検討が必要と感じた！
・ 開催後の会場の利⽤等
・ ⼊場料は？
・ 今後より⼀層の積極的説明が必要
・ ・博覧会の趣旨や意義については賛意を⽰します。⼀⽅で、「カーボンニュートラル」については、懐疑的です。気候

変動の対策として、「脱炭素」は果たして、どれだけの効果があるのか、「⼆酸化炭素」は、そんなに悪なのか。カー
ボンニュートラルは国策でもありますが、我が国のみ、ばく⼤なコストをかける必要があるのか。ある調査によれば、
我が国がやろうとしている脱炭素対策によっても、地球温度は、0.006℃下がるだけといわれています。横浜市という⼤
都市で、カーボンニュートラルを推進するにあたっては、きちんとした「データ」に基づく対応をしていただきたい。
⼭中市⻑もデータ解析のプロであり、データを⽣かした市政を唱えてらっしゃいます。ご検討願います。・会場への
「アクセス」について説明していただきたかったです。

・ ・開催までの今後3年間の具体的なスケジュールを公開してください。Ex）⼟地の造成、建物の建築、造園 ・ロゴ付園
芸グッズを企画して下さい。 ・LINEスタンプ、電⾞へのペインティング、プロジェクションマッピングでの盛り上
り。

・ 奇跡のリンゴで有名な⻘森の⽊村さんをゲストとして呼んで欲しい。アクセスについて⾃転⾞でも来ることができるよ
うなルートはできないものでしょうか。

・ 国⼒のない⽇本でのEXPO開催には無理があります。
・ グリーンEXPOの周知について、もう少し具体的な話をしてほしかった。
・ コンセプトや概要は分かったが、具体的な事が全くなく、残念。港南区の⾃治会町内会に携わる⼈に広報をお願いする

だけなの？どうやって関わって主役になるのか、ボランティア以外の関わり⽅の具体策を説明してほしい。
・ 本当に意義のあるEXPOにして欲しい。
・ ⽇本の農業の原点⽥植えから稲刈りまでやったらどうでしょう。
・ お⾦の話が出てきませんでしたが？
・ イベントを盛り上げるため、交通の便に配慮が不可⽋だと思います。
・ 地元の⽅との平和決けつを願っています。
・ 交通の便利性を計っていただきたい。例えば港南区⺠に対して区役所よりバスツアーを考えて頂きたい。

なかなか個⼈的に参加するのではなく、区⺠の団体での参加を考えてもらいたい。
・ ・⽇本固有、横浜固有の動植物を紹介するスペースを設けるのはいかがでしょうか。

・GXは何の略か？
・グリーンエクスポのグッズは盛り上げにつながり良いと思う。

・ ⾳楽イベント、ドローンイベント、プロジェクションマッピングなど、会期中に変化を持たせ、複数回来たくなるよう
にしたらどうか。理想だけに⾛るとお役所イベントになりつまらなくなる。（⼀⼈芝居）環境意識を⾼めさせるには若
者の意⾒を多く取り⼊れ、国際的な意⾒もとり⼊れた⽅が良いと思う。やはり興味を引く内容のEXPOにすることが重
要。

・ EXPOに直接の活動ではなく先ず地域（町内会）への活動が重なり連がって⾏く事を願います。
港南区でも多⽅で緑部をけずり、防災の為に⽯がき等を積んだり、家屋を新築し緑部分が年々少なくなっています。む
ずかしい問題ですね。

・ 終了後、100年先を考えた計画を作って欲しい。
・ 意⾒交換で（⾃治会、町内会、公園⽔辺愛護etc）の重要さを再認識できた。
・ ⼊場料は？予算額、収⽀推移は？外国の参加者はどう募集するの？各ゾーンの中⾝が未定？
・ EXPO

会場参加だけでなく市内全域をGREENEXPOのテーマに合わせて準備するために市⺠が出来ることなど、多く情報発信
してほしい。

・ 楽しみにしております。



・ 残り3年となりました。
何かで参加できることを個⼈的にも楽しみにしています。
沢⼭の⼈達でにぎわうと良いと思います。

・ EXPO2027開催⼤変良い企画と思います。しかし開催終了後の後地の利⽤をどうするか？


